Au nom de l'écologie, on nous détruit toutes les ressources naturelles, richesse de la Montagne Noire :

toutes essences d'arbres par le passage des convois exceptionnels qui passent à des vitesses excessives.

Destruction des forêts pour l'installation des éoliennes

Sols contaminés par des milliers de tonnes de béton.

Cours d'eau détournés avec risque de suppression des sources

Organisme SCOPSAGNE sans aucune utilité devant l'ampleur des dégâts .

Massacre en masse des oiseaux de toutes espèces.

En tout état de cause AVIS TOUT A FAIT DÉFAVORABLE

Christian VERBEKE Le Cun Bas Nord 11390 LES MARTYS

A l'attention du commissaire enquêteur

Le projet Ostwind menace la ressource en eau de la ferme des Moussels et les zones humides environnantes se trouvant sur la zone .

Cette zone est propice aux animaux sauvages et à la biodiversite sur le secteur. Notre cadre de vie est impacte par +100 éoliennes en fonctionnement dans un rayon de 10 km.

Elles sont de plus en plus haute et donc de plus en plus bruyante; avec des installations à moins de 600 m des habitations.

Donc Je suis DEFAVORABLE a ce projet éolien.

Respectueusement

David Barbera

Bonsoir. Je vous contacte pour donner mon avis sur le projet d'éoliennes au Martys. Je ne trouve pas ça normal qu'un promoteur éolien puisse briser une exploitation comme celle de mon ami et prennent le risque de polluer sa source d'eau potable. Camille lassale Elle te symbole de réussite pour nous les jeunes. Il vaut mieux défendre cette idée plutôt que tout brisé pour des éoliennes. Il vaudrait mieux plus d'éleveurs dans notre montagne que de moulin à vent.... merci de votre ecoute. Mr Auriac Quentin

Bonjour, je m'appelle Joris Zema. Je suis natif de Lastours, à quelques kilomètres des Martys. J'envoie ce mail aujourd'hui pour vous faire part du mécontentement d'une grande partie de la population de la montagne noire et également du mien car je trouve inadmissible que l'on puisse privilégier un projet éolien au détriment d'une source d'eau potable qui sera tout simplement rayée de la carte. De plus, cette source alimente une exploitation agricole renommée et décorée. Il est aujourd'hui primordial d'aider le commerce de proximité, en commençant par les producteurs et agriculteurs locaux. Il est inadmissible de laisser passer cela. Je donne donc un avis défavorable à ce projet éolien.

Cordialement,

Joris Zema

Madame Monsieur bonjour,

Je me permet de vous écrire ce mail, concernant les travaux éoliens à proximité de la ferme des moussels.

En effet, le projet de travaux qui passe proche de la source d'alimentation en eau de la ferme voisine pose problème.

Et pas des moindres, car les travaux projetés vont obligatoirement dévier, altérer assécher la fragile source, privant ainsi la ferme des Moussels et ses habitants de ce bien dont elle à tant besoin pour vivre.

Aussi je pense que le projet devrait être reconsidéré, des solutions doivent être apportées pour éviter tous conflits.

Une validation du projet sonnerait comme une sentence avec pour conséquences la mise à mort de cette exploitation et de cette famille.

Bonne réception

Salutations distinguées

Raynaud Louis

Je suis contre à 100% de ce projet d'éoliennes. Comment L'escrologie peut elle prendre le dessus sur une vie de famille , une exploitation et la richesse de la nature.

Envoyé de mon iPhone

Je suis contre ce projet car je pense que au point de vue écologique nous nous devons de maintenir notre nature sans la détruire pour des installations nuisibles à l'environnement et à notre agriculture .stop .plus d éoliennes dans ce secteur de la montagne noire merci

Je suis contre le projet OSTWIND d'implantation d'éoliennes sur la commune Des Martys

Signé : Jean-Luc RIVES